
Исследователь

Lesson 2



Степени сравнения с помощью 
суффиксов

• при помощи суффиксов -er (сравнительная 
степень) и -est (превосходная степень)

• возможен только для прилагательных из одного 
слога и двухсложных прилагательных с 
ударением на последний слог:

• new – newer – the newest (новый)
polite – politer – the politest (вежливый)

• Также сюда входят двусложные слова 
оканчивающиеся на -ble, -er, -y, -some, -ow:

• noble честный – nobler более честный – the 
noblest самый честный, самый благородный
tender  нежный, ласковый– tenderer  более 
нежный, ласковый– the tenderest самый нежный, 
ласковый 



Степени сравнения с помощью 
слов more, the most

• используется для многосложных слов. 
Для этого перед прилагательным 
ставятся слова more (более/наиболее) – 
для сравнительной степени

• the most (самый) – для превосходной 
степени

• effective – more effective – the most effective
эффективный – более эффективный – 
самый эффективный



использование чем than при 
сравнении

• Than (чем) следует отличать от then 
(потом), there (там).

• Используется при сравнении. Например:

• I am fatter than he. Я жирнее, чем он.

• He is more beautiful than my husband. Он 
красивее, чем мой муж.



while в то время как, until 
сокращенно till – до тех пор… пока

• While в то время как – While cooking he 
watched TV. Во время готовки он смотрел 
телевизор.

• Until можно сократить до till. Они 
взаимозаменяемы.

• He reads books till their end. Он читает книги 
до конца.

• The child cannot go for a walk until his parents 
come. Ребенок не может пойти на прогулку 
пока не придут его родители.



разница между tall и high

• Tall используется по отношению к росту, 
high к высоте здания

• A high wall – высокая стена
• A tall person – высокий человек



Слэнг (совсем не классика 
языка)

• Дан здесь для того, чтобы предотвратить 
обмороки у учеников при общении с 
носителями языка в режиме онлайн и по 
переписке.

• Want to = Wanna
• Going to = Gonna, Gon
• Give me = Gimme
• Got to = Gotta
• Don't know = Dunno
• Lot of = Lotta



Слэнг (совсем не классика 
языка)

• You, your, you're - ya
• Because - 'cause, cuz, cos
• Alright - Aight
• You all - Y'all
• Come on - C'mon
• Them - 'em
• Got you - I gotcha
• Kind of - Kinda
• Trying to - Tryna
• Little - Lil'




